



Lors de son assemblée générale annuelle, samedi 26 septembre 2020, l'association "Hautefort Notre Patrimoine" a présenté son bilan de l'année écoulée. Les conférenciers ont fait revivre les Troubadours, Lawrence d'Arabie, les premiers agriculteurs et métallurgistes de Hautefort, Gilles de Hautefort dans la marine de Louis XIV, ou Eugène Le Roy. Ils ont évoqué les croisades, la condition des femmes pendant la Grande Guerre... L'association s'est déplacée vers Périgueux et au pays du grand Milou.

Un remarquable travail de recherche dans les archives de Saint-Pétersbourg vient de permettre la publication d'un ouvrage sur la période russe du baron de Damas (1). Le bilan d'activité de l'année passée permet de rappeler les publications de recherches et de comptes rendus d'activités, l'existence d'un site internet, d'une page Facebook et les habituelles réunions du 1er et 3e jeudi du mois.

- (1) La vie d'un émigré au service du Tsar : jeunesse russe d'un seigneur de Hautefort, le baron de Damas (1795-1814) par Thomas Mc Donald, 12€. HNP Hautefort.

- Photo : L'assistance à l'écoute du président de HNP Daniel Blondy